



POTATO だより

2021年11月1日

AINKOMURA



子どもたちが楽しみにしていた一大イベントのスマイルンピックを終え、また一段と心も身体も成長しました。大好きなお家の人に見てもらいたい！と頑張る姿はとってもかっこよかったです。たくさんの応援の拍手をありがとうございました。

今月は ARINKO バスに乗っての遠足があります。ONION クラスのお友だちと一緒にいくので、お兄さんお姉さんとなって頑張ってくれるかな？たくさんのお土産話を楽しみに…♪



《今月のねらい》

- ・表現遊びを楽しむ
- ・言葉でのやりとりを楽しみ思いを言葉で伝える
- ・友達との関わりの中で、決まりやルール大切さが分かり、それを守って遊ぶ



子ども達が付けていたペンギンと海賊のお面は、自分で作りました。製作をする中でも、常に「うんどうかいのしみだな～」との声が聞こえてきました。子どもたちは、スマイルンピックを経験して一人ひとり自信がついてきたように思います。仲間関係も深まり『みんなとだったらできる！』『一緒にすると楽しい！』という気持ちが育っています。これからも成長も楽しみですね。

《今月の活動》

- ・ストライダー、砂遊び、遊具、鬼ごっこ etc.
- ・ごっこ遊び、おままごと、ブロック、廃材製作
- ・表現遊び(ダンス・楽器-タンバリン・鈴など)
- ・劇ごっこ



ご飯は左・汁は右に置くことや、お皿を持って三角食べをすることなど少しづつ身に付いてきました。「せんせー！せんぶたべたよー」とピカピカになったお皿を見せてください。



お友だちと話し合いながら遊びを展開しています。おままごとからピクニックが始まったり、線路を繋げ電車の運転手になったり…。子ども達の世界観は面白いですね。



13日
とだ とおまくん